

Gesellschaft für Konfliktmanagement und Markus Brand www.antigewalt.com



ARBEITSWEISEN DER KONFRONTATIVEN PÄDAGOGIK



Wer wir sind



Rainer Frisch
staatl. Anerkannter Jugend-und Heimerzieher
Anti-Aggressivitäts-Trainer/ Coolnesstrainer®



Thorsten Immig
Staatl. Anerkannter Jugend-und Heimerzieher
Viet-Vo-Dao Trainer



Benjamin Wagner
Anti-Aggressivitäts-Trainer/ Coolnesstrainer®



Markus Brand
Dipl. Sozialarbeiter
Anti-Aggressivitäts-Trainer/ Coolnesstrainer®
Leitung IKD (Institut für Konfrontative Pädagogik Deutschland)
Leitung IDT (Institut für deliktsspezifische Täterarbeit)



Konfrontative Pädagogik will unmittelbare Normverdeutlichung

...“Wer rotzt muss putzen...”

„Jugendliche können sich nicht an Regeln halten.“



Konfrontation und Grenzziehung sind Hilfen für sozial- auffällige Kinder und Jugendliche!

Von der entschuldigenden Pädagogik zur konfrontativen Pädagogik

Jugend und Gewalt- verstehen, aber nicht einverstanden sein!

Konfrontative Pädagogik will unmittelbare Normverdeutlichung

Emotionalisierung und Opferempathie erreichen

Akzeptanz + Konfrontation = soziale Entwicklung



Innere Haltung



Konfrontationsbereitschaft der Erwachsenen

Respekt

Teamgeist

Lobkultur (Wertschätzung von Kleinigkeiten)

Humor

Keinerlei Akzeptanz von Gewalt

Wegschauen heißt erlauben!!!



Kontakt



Gesellschaft für Konfliktmanagement

Klingenbruchstraße 10

69168 Wiesloch

www.gewaltpraevention-gfk.de

info@gewaltpraevention-gfk.de

Markus Brand

Kaiserstraße 30a

66862 Kinsdbach

www.antigewalt.com

brand.markus@t-online.de